

Selección cubana de fútbol lista para exigente calendario

Image not found or type unknown



Pablo Elier Sánchez

La Habana, 7 jun (JIT).-El fútbol cubano tiene importantes objetivos en una etapa inmediata, incluida la Copa Oro en Estados Unidos, trascendió en rueda de prensa en presencia de directivos y entrenadores.

En este intercambio hubo cuatro puntos de debates: equipo cubano para la cercana Copa de Oro en Estados Unidos; partidos amistosos de Fecha FIFA ante las selecciones de Chile y Uruguay -días 11 y 20 de junio, respectivamente-, las estrategias y los intereses técnicos-tácticos de cara a intervenir en nivel A de Liga de Naciones de CONCACAF, y la marca JOMA como patrocinadora del fútbol cubano.

Pablo Elier Sánchez, director técnico de los llamados Leones del Caribe, expresó que en los venideros cotejos por Suramérica, más allá de los resultados es importante ver posibles formaciones, en la que estarán jugadores que se desempeñan en ligas foráneas unidos a jóvenes destacados del actual torneo cubano.

«Hemos llamado a aquellos atletas que responden a la planificación y las circunstancias particulares, dadas las lesiones que sufrieron algunos con responsabilidades en nuestro equipo», aseguró Sánchez.

«Obviamente quedaron algunos jugadores fuera de los 23 que jugarán los amistosos. Tienen calidad también para integrar la selección. Nos hemos decidido por las exigencias competitivas que enfrentan los elegidos, lo que no quiere decir que quienes no están no tengan también mucho talento. Por otra parte, no descartamos a ninguno de los jugadores que integran la lista larga a la Copa Oro», apuntó el técnico pinareño.

Dariem Díaz, jefe de selecciones de la AFC, anunció el calendario competitivo de la Liga de Naciones de Concacaf y los rivales de Cuba en su grupo del nivel A: Surinam, Haití, Honduras, Jamaica y Granada.

Dariem explicó el complicado sistema de clasificación, aunque no se conoce cuáles de esos rivales enfrentará la absoluta cubana, teniendo en cuenta que ese formato no necesariamente comprende partidos con cada integrante del grupo.

Anunció que los partidos de la fase de grupos transcurrirán entre septiembre y octubre de este año, quedando el mes de noviembre para los cuartos de final.

Con respecto a la Copa Oro aclaró que el proceso de visado a Estados Unidos comenzó el 29 de abril y está en fase administrativa en la embajada de ese país en Cuba.

También respondió a interrogantes sobre la no convocatoria de jugadores como Marcel Hernández, sobre quien explicó que no han recibido ninguna comunicación que exprese su deseo de ingresar al equipo.

Díaz también aclaró que otros jugadores como Jairo González, Samuel Mahlamaki y Christian Joel, con los cuales se han sostenido conversaciones, no presentan la documentación personal que exige Fifa para inscribirlos en la selección.

También ofreció información sobre el caso de César Munder, quien actualizó su documentación, pero rechazó el llamado a la absoluta en este momento debido a asuntos personales.

El encuentro sirvió para presentar la moderna indumentaria con que contará el equipo en lo adelante, fruto de un convenio de patrocinio con la marca española Joma.

«Tenemos grandes expectativas de consolidarnos en el máximo nivel del área de Concacaf y aspiramos a llegar a las eliminatorias del campeonato mundial de la Fifa que organizarán México, Estados Unidos y Canadá en 2026. Esa es nuestra meta más ambiciosa», concluyó Díaz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/324780-seleccion-cubana-de-futbol-lista-para-exigente-calendario>



Radio Habana Cuba